



Medienmitteilung

Datum: 22. Mai 2018 – Nr. 30
Sperrfrist:

Barbara Wicki wird neue Leiterin des Volkswirtschaftsamts im Kanton Obwalden

Der Regierungsrat hat Barbara Wicki, lic. iur., Rechtsanwältin, aus Luzern, als neue Leiterin des Volkswirtschaftsamts im Volkswirtschaftsdepartement gewählt. Die 45-jährige Rechtsanwältin tritt die Stelle am 1. Oktober 2018 an.

Patrik Berchtold, Leiter des Volkswirtschaftsamts Obwalden, wird nach rund 35 Jahren im Staatsdienst Ende September 2018 in den wohl verdienten Ruhestand gehen. Der Regierungsrat verdankt an dieser Stelle Patrik Berchtold die langjährig geleistete Arbeit für den Kanton Obwalden und insbesondere für dessen Volkswirtschaft. Dabei ist die Einführung und Umsetzung der Neuen Regionalpolitik des Bundes im Jahr 2008 und das neue Tourismusgesetz von 2013 explizit zu nennen. Auch zu erwähnen sind die Bestrebungen in der Zuständigkeit zur Angebotsbestellung im Bereich des öffentlichen Verkehrs sowie der amtlichen Vermessung und dem amtlichen Teil von GIS Obwalden.

Der Regierungsrat hat als Nachfolgerin von Patrik Berchtold, lic. iur. Barbara Wicki gewählt. Sie hat an der Universität Zürich Rechtswissenschaft studiert und im Jahr 2000 ihren Abschluss als lic. iur. gemacht. Im Jahr 2002 erhielt sie das Anwaltspatent des Kantons Luzern. Anschliessend arbeitete sie beim Kanton Bern als wissenschaftliche Mitarbeiterin im Generalsekretariat der Finanzdirektion in der Abteilung Recht und Gesetzgebung und darauf folgend als Juristin im Sozialamt bei der Gesundheits- und Fürsorgedirektion. Barbara Wicki verfügt dementsprechend über die notwendigen Kenntnisse von verwaltungsinternen Abläufen und Strukturen.

Als Bereichsleiterin Governance im Generalsekretariat der SUVA Luzern und als stv. Leiterin Rechtsdienst / Leiterin Team Gesundheitsrecht / Datenschutze am Inselspital Bern konnte sie sich auch bereits in grösseren Betrieben entsprechende Führungskompetenz aneignen.

Barbara Wicki ist ledig und lebt in Luzern. Sie wird ihre neue Aufgabe als Leiterin Volkswirtschaftsamts am 1. Oktober 2018 im Volkswirtschaftsdepartement aufnehmen.